

Konzert am 8. November

BENEFIZAKTION Partyband
Donnaweda und andere
Gruppen spielen auf.

HEMAU. Um einen Monat vorverlegt haben wir in unserer gestrigen Ausgabe das Benefiz-Konzert zugunsten des Vereins zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) im Hemauser Donhauser-Saal. Das Konzert findet nicht wie irrtümlich gemeldet bereits am Samstag, sondern erst am 8. November ab 19 Uhr statt. Mit den regionalen Musikern der bayerischen Partyband Donnaweda und den Youngstern Beppe & Hans sowie den Auer-Buam aus Langenkreith haben bekannte Musiker zugesagt. Zusätzlich wird noch die orientalische Bauchtanzgruppe Alexandria aus Regensburg und als Höhepunkt ein Überraschungsgast auftreten. Karten gibt es ab sofort für zehn Euro im Vorverkauf bei Donhauser.